

Betr.:

Bereitstellung aller erforderlichen Haushaltsmittel für die Sekundarschule

Eitorfer Schulen

Unsere Ideen zur Schulpolitik sind erfreulicherweise zum Bestandteil eines Eitorfer Schulkonsenses geworden.

Für den Wohnstandort Eitorf ist eine **hochwertige Schullandschaft mit Gymnasium, Grundschule** und dem Bindeglied **Sekundarschule** zwingend erforderlich. Der Rat hat einen entsprechenden Beschluss gefasst. Eitorf wird 2012 eine eigene Sekundarschule errichten. Dies ist ein echter Erfolg unserer Schulpolitik für Eitorf! Gut, dass in Eitorf alle Parteien für eine Sekundarschule sind. Im Haushalt 2012 sind die erforderlichen Gelder zur Errichtung dieser Schule in den vorhandenen Gebäuden der Hauptschule eingeplant. Sollten hier noch Gelder fehlen, werden wir uns dafür einsetzen, diese mit erster Priorität vor allen anderen Projekten zur Verfügung zu stellen. Der Hauptausschuss hat 44.000 € Reservegelder für diesen Zweck gesperrt. Die Haushaltssperre kann bei Bedarf schnell aufgehoben werden. **Wichtig an dieser Stelle ist, dass Windeck plant, seine Realschule zu schließen und in Rosbach eine Gesamtschule zu errichten. Eitorfer Kinder, die diese Schule besuchen wollen, müssen also demnächst bis nach Rosbach fahren.**

Liebe Eitorfer Eltern, stärken Sie unsere eigene Sekundarschule und damit auch unser Gymnasium, in dem Sie Ihre Kinder in Eitorf anmelden!

In dieser Frage stimme ich als Vorsitzender des Schulausschusses voll mit unserem Bürgermeister überein. Ich möchte **ausdrücklich allen Schulleitern und allen Beteiligten für ihre sehr gelungenen Aktivitäten danken. Daher auch der Antrag, dass alle erforderlichen Haushaltsmittel vorrangig für dieses Projekt vorzusehen sind.**